



## **LA DELEGACIÓN MUNICIPAL DE CULTURA PREPARA EL INICIO DE CURSO DE LA GUARDERÍA MUSICAL INFANTIL**

**Auxiliadora Izquierdo mantuvo un encuentro con el director de la Banda de Música y las monitoras de la Guardería para coordinar el inicio de esta oferta cultural gratuita dirigida a niños de entre 4 y 7 años de edad**

Como cada año, la Delegación Municipal de Cultura pone en marcha una nueva edición de la Guardería Musical, que se desarrolla a lo largo del curso en las instalaciones de la Academia Municipal de Música.

Con motivo del próximo inicio de esta actividad, la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo Paredes, mantenía a principios de esta semana un encuentro con el director de la Banda Municipal de Música, Enrique Galán, así como con las dos monitores que se encargan de impartir las clases de esta Guardería Musical, Lola y María José Castellano.

En el encuentro, abordaron cuestiones relacionadas con la puesta en marcha del curso 2009/10 de esta propuesta, dirigida a niños y niñas de entre 4 y 7 años de edad, que si lo desean pueden continuar avanzando en su aprendizaje musical a través de las clases de solfeo que se inician a partir de los siete años en la propia Academia Municipal.

Las clases de la Guardería Musical infantil, que comenzará el próximo 8 de octubre, se celebrarán los miércoles y jueves en horario de tarde.

Tal y como indicó Auxiliadora Izquierdo Paredes se trata de una actividad gratuita que ofrece la Delegación de Cultura dentro de su programa anual, dando a los más pequeños la posibilidad de que se acerquen al mundo de la música de una manera divertida y educativa.

Además, los niños y niñas que participan en esta Guardería Musical también toman parte a lo largo del año en distintos eventos musicales y actividades que pone en marcha la Delegación de Cultura, como es el caso del concierto del Día de Santa Cecilia que se celebra en octubre, o en el acto de clausura que el año pasado y como novedad se organizó en el auditorio municipal para finalizar cursos como la propia Guardería Musical o la Escolanía Municipal Infantil.

Los interesados en inscribirse en esta Guardería Musical, y poder acceder a una de las cuarenta plazas que se ofertan, podrán formalizar sus inscripciones en las dependencias de la Fundación Municipal para la Juventud, la Cultura y el Deporte, ubicadas en la calle Apolo.

Rota, 9 de septiembre de 2009